福山市立駅家南中学校 校 長 瀬 元 稔 彦

すべての生徒が自分に合った進路を実現するために (お願い)

日頃から本校教育に対し、ご理解とご協力をいただき心から感謝申し上げます。5月7日に実施しました体育大会では、多くの生徒が自分の力を出し切り、達成感・充実感のある経験をし、それぞれの成長につなげてくれたものと思っています。しかし、達成感や充実感があればあるほど、終わった後の気の抜け方は大きい場合があります。

中学校では、「卒業後の約束されていない道(進路)」を、それぞれの生徒が明確にし実現するために、様々な教育活動に取り組んでおり、その中で最も重要なのは「毎日の授業」です。進路実現のためには、一時間一時間の授業の積み重ねが必要不可欠です。

そこで、すべての生徒が駅家南中学校で、安全で安心して学べるよう、そして、気を抜かず、体育大会で学んだことを毎日の授業につなげていくために、教職員・生徒で次のことを頑張っていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

<教職員が頑張ること>

- すべての生徒が分かりやすいと感じる授業をする。
- すべての生徒が1時間の中で「できた。分かった。」と感じる場面がある授業をする。
- すべての生徒が「分からないから教えて。」と言いやすい授業をする。

<生徒が頑張ること>

- チャイムが鳴り始めるまでに席に着き、分かろうとする姿勢で授業に臨む。
- 授業中は、自分の授業に集中し、他の生徒の邪魔をしない。
- 授業中、分からないときは質問などをして、分かろうとする。

<保護者へのお願い>

- 次の場合、保護者の方に来校していただき、生徒が頑張れるよう一緒に考えていただきます。
 - ・ 生徒が、授業者の指導に従わず、授業の進行を妨げた場合
 - ・ 生徒が、授業を抜け出して徘徊した場合
 - ・ 生徒が、他の授業に入り込み、授業の進行を妨げた場合(至急)

また、暴力行為や粗暴行為については、次のように考えていますのでご理解ください。

- 保護者に至急来校していただき、すべての関係者が安全で安心して生活できる対応を、一緒に考えていただきます。
- 生徒の状況により、保護者に生徒を連れて帰ってもらう場合もあります。
- (被害者がいる場合)被害者が安心できるまで、別室での授業等を行う場合もあります。